
Zum zweiten Mal nicht beschlussfähig! 

Bei dieser Ortsbeiratssitzung wurde mit Thomas Fingerling als Vertreter der Stadt über die 

Erneuerung der Beleuchtung sowie die Schankanlage im DGH beraten: entsprechende 

Maßnahmen sollen nun umgesetzt werden. Daneben gab es von der Stadtverwaltung weitere 

Informationen. 

Zuvor begrüßte Ortsvorsteherin Yvonne Franke Vereinsvertreter und besprach mit ihnen den 

nächsten Arbeitseinsatz am Friedhof, nachdem nun schon einige ehrenamtlichen Arbeiten 

durchgeführt wurden. 

Keine gute Außenwirkung! 
Anmerkung des WEB-Master: 
Leider konnten keine Beschlüsse gefasst werden, da nur 4 Ortsbeiratsmitglieder anwesend 

waren: 

Yvonne Franke, Tanja Dobrick und Bernd Ritter von der SPD, die beiden anderen SPD-

Mitglieder hatten sich entschuldigt. Von der FWG war das neue OB-Mitglied Udo Rißeler 

anwesend. 

Das weitere FWG-Mitglied und die beiden CDU-Mitglieder fehlten ohne Absage. 

 

Die Anwesenheitsstatistik insbesondere der CDU- und FWG-Mitglieder (siehe Protokolle) ist 

leider schon seit geraumer Zeit sehr schlecht. Das schadet dem Ansehen des Ortsbeirates.  

Hier sollte unbedingt ein größeres Pflichtbewusstsein an den Tag gelegt werden! 
Bernd Ritter 
 


